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1 １２番 １．町長の公約実現等について 町　　 長

中村　末子 ①町財政の掌握について。

②竹鳩潜水橋架け替え問題のとらえ。

③給食費無料化について。

④まちなか活性化について。

⑤災害対策について。

　（１）避難訓練などや災害時における対応策の考え方。

　（２）災害時におけるスポーツセンターの在り方について。

⑥これからの誘致企業に関して。

⑦子育て、福祉対策、お年寄り等への対策について。

　（１）社会福祉協議会との連携はどうするのか。

⑧農業を中心とした町活性化策について。

⑨６次産業化に向けての政策の考え方について。

⑩観光政策及び観光協会の役割について。

⑪図書館など文化施設運営に関しての計画はどうか。

⑫中高一貫教育など教育に関しての考え方。

⑬サーフィンやグラウンドゴルフ等民間組織団体との連携について。

⑭町民との懇談会（例えば町政座談会等）の企画はあるのか。町民とのコン

　タクトの取り方はどうか。

２．学校環境整備及び赤ちゃんから学ぶ家庭教育学級運営など教育現場改革 町　　 長

　について 教 育 長

①学校整備の具体的な計画について。

②空調設備などに関する考え方及び財政計画について。

③家庭教育学級運営についての考え方はどうか。

④教育関係は国の配列から考えて幼稚園と学校運営に重きを置いているが、

　幼保などがある様に保育園も対象とするのが望ましいと考えるが如何か。

⑤男女共同参画社会から見て、入学卒業時だけでなく生徒の名前の表示に

　おける考え方はどうか。

2 １３番 １．高鍋町の教育の取り組みについて 教 育 長

黒木　博行 ①教育長就任の抱負を伺う。

２．社会保障費の増大と今後の財政運営について 町　　長

①後期高齢者医療、介護保険など特別会計に対する一般会計からの繰り出

　 しが増えてくると思うが、どのように考えられているか伺う。

②障がい者福祉や児童福祉関係は、国県の負担分を除いた場合、純然たる

　 町の持ち出しはどのようになるか伺う。

③今後、扶助費の伸びなどが、町財政にどのような影響を及ぼすか伺う。

３．高鍋町の空き家状況について 町　　長

①今後の空き家状況について伺う。

②空き家対策について伺う。
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3 １５番 １．ふるさと納税について 町　　長

春成　　勇 ①ふるさと納税の現状について。

②ふるさと納税の今後の見通しについて。

２．キヤノン工場の進捗について 町　　長

①宮崎キヤノン工場建設と関連する工事の進捗状況について。

②工場操業前の町内の変化について。

３．労働者の外国人雇用について 町　　長

①人口減少に伴い外国人の雇用が多くなってきているが、高鍋町での

　 現状はどうか。

４．土地改良事業について 町　　長

①尾鈴土地改良事業の現在の進捗状況について。

②一ツ瀬川雑用水管理事業の現状について。

５．学校施設及び通学路の安全性について 町　　長

①地震災害によるブロック塀の崩壊で小学生が死亡したが、町内小中 教 育 長

　 学校施設や通学路の危険箇所の状況はどうか伺う。

②町内小中学校の空調の現状について。

4 １４番 １．蚊口浜地区の町有地貸付（専用住宅）及び同地区墓地について 町　　長

黒木　正建 ①町有地貸付の現状及び課題について。

　（１）貸付契約期間は。

　（２）貸付住宅軒数及び空き家軒数は。

　（３）空き家に対しての防犯･防火上の取り組みは。

　（４）土地返還後の管理は。

②墓地の問題点及び課題について。

　（１）墓地内にある伐倒の対象となる枯れ木の本数及び被害状況は。

　（２）使用されていない棺台の撤去は。

２．病児・病後児保育を中心とした子育て支援について 町　　長

①高鍋町ファミリーサポートセンター（ファミサポ）について。

　（１）ファミサポの現状は。

　（２）利用者からの要望等はどんなものか。

　（３）町としての課題は。

　（４）町からの年間の助成額は。

②ももの木保育園について。

　（１）ももの木保育園の病後児保育の現状は。

　（２）病後児保育を利用した保護者からの要望、問題点はどんなものか。

　（３）町からの年間の補助金額は。

③綾町に病児病後児保育施設『あやっ子ケアルーム』が綾町の子育て支援

　 策の一環として整備されたが、この支援策についてどのように思われるか。

３．旧蚊口保育園の活用と津波避難タワーの備蓄品の装備について 町　　長

①地域住民の活用の場として利用できないか。

②旧保育園内に保管してある備蓄品は津波避難タワー内に装備しておくべ

　 きではないか。
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5 １０番 １．町長の政治姿勢について 町　　長

柏木　忠典 ①公約実現は順調に進んでいるのか。
②老人福祉施策について。
　（１）高齢者の現状は。
　（２）生きがいのある老後の対策は。
③住民の行政参加について。
④舞鶴公園の整備計画について。

２．教育行政の取り組みについて 教 育 長
①新教育長の教育方針・抱負を伺う。
②学校の安全見直しについて伺う。
　（１）教職員の超過勤務実態はないのか。
　（２）過熱する部活動の実状はないのか。
　（３）学校長の責任体制について。
　（４）児童・生徒の学力と体力の現状について。
③生涯教育推進の必要性は論を待たないが、どのような視点に立って推進
　 していくのか。

３．陸上スポーツ少年団育成について 町　　長
①タータントラック設置について。 教 育 長
②照明の設置について。

6 ７番 １．景観条例について 町  　 長

岩﨑　信や ①新たな法整備はできないか。

２．岡山市、倉敷市との友好について 町  　 長
①今まで交流の状況は。 教 育 長
②新たな友好は。

３．有料広告について 町  　 長
①ゴミ袋の広告についての検討は。
②封筒などの広告は。

7 ５番 １．学校教育について 町  　 長

津曲　牧子 ①中高一貫教育について。 教 育 長
　（１）学校統合を含む学校あり方検討はどのように進んでいるのか伺う。
②ふるさと教育、ふるさと学習について。
　（１）現在のふるさと教育、ふるさと学習とキャリア教育をどのように連携させ
　　　 て、どのような効果を生むのか伺う。
　（２）新明倫の教えは子どもたちの生活にどう生かされているのか伺う。
　（３）藩校明倫堂創設２４０年シンポジウムをとおして発信する内容を伺う。

２．町立高鍋図書館について 町  　 長
①町立高鍋図書館あり方検討委員会がスタートして協議はどのように進んで 教 育 長
　 いるのか伺う。
②高鍋町の財産である古文書・古記録を収蔵する明倫堂書庫・毅堂書庫を
　 城下町の再生に活かすための取り組みを伺う。
③古文書を町内、町外に広く知らしめて身近な貴重資料として子どもたちや
　 歴史に興味のある町民が利用できる取り組みを伺う。

３．まちづくり・城下町再生の取り組みについて 町  　 長
①町内に残る旧家の保存や維持管理の状況と、城下町再生にどのように活 教 育 長
　 かしていくのか伺う。

４．防災について 町  　 長
①危機管理専門員はどのような役割を担うのか。また、町民とはどのように関 教 育 長
　 わるのか伺う。
②学校ブロック塀の安全性は大丈夫なのか。また、近年の災害を想定した学
　 校防災教育を伺う。
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